

# *L'ambassadrice vénézuélienne en Équateur met en exergue l'héritage géopolitique de Hugo Chavez*

---



Quito, 15 avril (RHC-PL)- L'ambassadrice du Venezuela en Équateur, Carol Delgado, a souligné que l'héritage du leader historique de la Révolution bolivarienne Hugo Chavez, continue d'exister à travers l'unité géopolitique de l'Amérique Latine.

La diplomate vénézuélienne a expliqué que l'exemple de Chavez doit conduire à redéfinir en termes planétaires la relation entre les peuples d'Amérique latine et les autres pays du Sud.

Carol Delgado a signalé que les idées d'Hugo Chavez mettent l'accent sur le droit des pays latino-américains au développement et à la souveraineté, sans ingérence.



**Radio Habana Cuba**